

Esteban Bullrich, admitió hoy que es "muy difícil" negociar un aumento salarial "a la vez con los 17 gremios docentes". Aunque remarcó que se hará "todo lo posible" para que las clases comiencen en la fecha prevista, el 1º de marzo. "Queremos dar un aumento a toda la pirámide salarial. La Nación fijó un piso, vamos a trabajar con este piso pero queremos dar un aumento a los docentes y seguimos trabajando para ver si se puede solucionar el martes", declaró.

Ese día, Bullrich recibirá a los gremios docentes, desde las 9.30, en el edificio de Paseo Colón 255, para reiniciar las conversaciones por la cuestión salarial.

Bullrich recordó que en los últimos días tuvo "conversaciones con los distintos gremios" y que, "en general, hay buen diálogo". "Hubo un cambio y queremos que se vea reflejado en la impronta que le vamos a dar a la gestión. Conocía a algunos gremialistas y mi idea es seguir aportando capacidad de diálogo y construcción de políticas comunes.